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平成２９年７月～９月 

 

７ 広報７月号の記載内容の表現について <平成２９年７月３日> 

（匿名） 

 広報にほんまつ７月号２７ページ（二本松少年隊顕彰祭､墓前祭および講談の開催記事について） 

二本松少年隊の話は、でたらめな話なのでしょうか。このような表現は誤解を招くのではないでしょ

うか。もっと適切な表現があるのではないでしょうか。二本松少年隊士に対しても大変失礼かと存じ

ます。残念です。 

【内容を確認しました。広報の表現方法については誤解を招かぬよう業務に取り組んで参ります】 

 

８ 市内パークゴルフ場設置について <平成２９年７月３日> 

                                （匿名） 

・パークゴルフ場を車で１５分以内で行ける身近に作ってほしい。（日山では遠すぎる） 

・超高齢化社会になって、高齢者の楽しみ、健康維持、認知症予防の為にもパークゴルフは最適であ

る。医療費の削減にもなる。 

・上記のために福島市はパークゴルフの普及、拡大に力を入れていて、あちこちにパークゴルフ場が

ある。震災の復興と避難者との交流、ふれあいの場の為に、二本松市もぜひ力を入れてほしい。 

・あだちヶ原ふるさと村が、客足が少なくさびしい。ふるさと村の近くにパークゴルフ場があったら

食事などに寄る人が増えて、相乗効果でふるさと村も栄えるのでは･･･。 

 （パークゴルフはグループで行動する人が多いので） 

・二本松市の発展とパークゴルフ愛好者が増えることを願って･･･。 

【内容を確認し、市から礼状を送付しました。貴重なご意見ありがとうございました】 

 

９ 市内の花壇スポットの設置について <平成２９年７月３日> 

                                 （安達ヶ原 高橋 綾子） 

 安達ヶ原６丁目県道沿いにＡさん引き入るチームが管理している花壇があります。 

６月中旬飛び入りでお手伝いさせて頂きました。マリーゴールド･サルビア等４人で汗を流して１００

０本近く植えました。市議会議員を囲んでの休憩。爽やかな楽しいひとときを過ごすことが出来まし

た。花を見れば、どんなに頭をかかえ込む悩みがある時でも必ず笑顔になれます。車を走行しても目

を引く場所。Ｂさん宅のウラの畑一部植えてあるようですが畑が広いので１０００本位植えてみるの

はどうでしょうか。去年、Ｃさんの畑に植えたようですが県道より高いので目立たなくてマイナスで

はないかと思います。もっといい場所があれば狭くてもいいのでは。心が和む場所増やしてほしいで

す。 

【内容を確認し、市から礼状を送付しました。貴重なご意見ありがとうございました】 

 

１０ 杉沢地区に設置した公園のトイレの設置要望について <平成２９年７月３日> 

                                    （杉沢 本田 寅喜） 

 拝啓 何時も毎度お世話様になっております。私は杉沢五番組の本田寅喜でございます。 

杉一地内に台松塚公園を地元の皆で力を出して作ったので、今回落成の事になりましたが、不特定多

数の集まる所にトイレがまだ設置されておりませんので、設置するようにお願い申し上げます。ＮＨ

Ｋの朝の体操にも不特定多数集まるのでトップは頭を痛めて居ります。万障操合わせましてぜひ御願

い申し上げます。 

【内容を確認し、市から礼状を送付しました。貴重なご意見ありがとうございました】 
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１３ イノシシの駆除について <平成２９年７月５日> 

                                   （初森 齋藤 マス子） 

私は７２才の農家の主婦です。毎日が忙しく過ぎます。孫達の世話及び自分の得意の野菜作りが私

の「げんきのたね」たねは毎日まきます。孫の元気な顔と声も励みになり生きています。若い頃より

農家一筋なので野菜作りが得意です。自分の得意を生かしておいしく作るのを目標としています。お

願いしたいことがあります。老人が農家をやっていますがイノシシが畑を荒らして作物をだめにした

ので駆除をぜひ二本松で対策をお願いします。 

【内容を確認しました。担当課にて訪問し、鳥獣害対策について引き続き取り組む旨お伝えしました】 

 

１５ 木幡の幡まつりのＰＲについて <平成２９年７月６日> 

                                 （木幡 幡まつりの幡郎） 

 私はお祭りが大好きで、東北震災後に始められた「東北六魂祭」（現 東北のまつり）を毎年見物に

出かけます。青森、秋田、岩手、山形、宮城、福島のわらじまつりも大変すばらしいと思いますが、

二本松市木幡の幡まつりも全国ではめずらしく、美しさは日本一だと思っています。 

 イタリアミラノ食の万博でも大評判のようでした。白装束に五反幡、平安絵巻の再現です。 

 是非とも二本松市木幡の幡まつりを東北の皆様、全国の皆様に見て頂き、二本松を元気に、そして

わらじまつりともども福島と二本松市に活力を与えてください。 

【内容を確認しました。貴重なご意見ありがとうございました】 

 

１６ 野良猫、野鳥の餌付けについて <平成２９年７月７日> 

                                        （匿名） 

 これが３度目のお願いとなりますが 

雀や野良猫に餌を与えないようにと回覧板などで市民への協力お願い文を出してほしいのです。 

私達のように足腰の悪い老人にとって糞片付けはつらいです。会社脇にアパートがありその軒下に

も何か月も前から野良猫の糞があり、餌をやる人がいるため野良猫の数も増えています。餌をやる人

にじかに「餌をやらないでください」と頼んだことがありますがダメでした。 

【内容を確認しました。現地を確認し、アパート管理会社に対応を依頼しました】 

 

１７ 認知症予防のためのカフェ開設について <平成２９年７月１３日> 

                                  （向原 遠藤 やよい） 

市内在住の福祉大学の学生です。月に一度、市内の特養「いわしろ紀行」さんでオレンジカフェの

ボランティアをさせていただいております。５月に徘徊中の認知症の方を保護し、市役所高齢福祉課

へつなぎました。ご近所付き合いや家族とのつながりが薄れてきている昨今、地域の方々が気軽にふ

れ合える場の構築が何より重要と考えます。社協さんでやっている学童保育と同じフロアで高齢者向

けのカフェも同時開催することができれば、核家族育ちの子供にとっては人生の大先輩方の知恵に直

接ふれられる学びの場、高齢者にとっては地域の子供たちの見守りという大事な役割の場になるので

はないでしょうか。何よりの認知症予防になり得ます。 

【内容を確認し、次のとおり回答しました】 

 当市で実施している認知症対策は、認知症予防に関する事業として「認知症予防教室」を毎年実施

しています。昨年度からは、認知症の予防に効果がある「スリーＡゲーム」を導入し、参加者から好

評を得ているところです。同時に「認知症予防応援隊養成講座」を開き、認知症予防教室をお手伝い

いただくボランティアを育成しています。 

また、来年４月から安達駅東側に開設予定の小規模な特別養護老人ホーム内にも事業者さんのご厚

意により「認知症カフェ」のスペースを確保していただきオープンする予定です。 

現在国では、今後予想される各種福祉に携わる人材不足の対策として、高齢者、障がい者、子供たち
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に提供できる福祉サービスの各種基準を緩和し、「共生型サービス」を提供しやすい環境をつくりだす

方向に制度の改正を進めています。今回ご提案いただいた貴重なご意見は、高齢者や子供たちへの新

しいサービス提供の形態として検討させていただきます。 

 

１８ 菊人形看板の開催期間の表記変更について <平成２９年８月１日> 

                                    （油井 服部 仁） 

 菊人形開催期間表示について 

 市内各所に道路行き先案内標識がありますが、その中に菊人形会場への表示がありその下に開催期

間１０/１～１１/２３と表示されています。震災後は１０/１～は開催されていないと思います。見直

された方がよいかと思います。公園案内図の中にも１０/１～１１/２３と表示されてあるものもあり

ます。 

【内容を確認し、次のとおり回答しました】 

 ご提案いただきました案内看板の件につきましては、早急に関係部署と協議を行い、表示の修正を

進めて参ります。なお、今年の菊人形は１０月１４日から１１月２３日の期間で開催いたしますので、

ぜひご来場いただきますよう重ねてお願い申し上げます。 

 

２０ 大壇地内のポイ捨てについて <平成２９年７月１４日> 

                                    （大壇 遠藤 浩） 

 前回は大壇山の害虫による桜の枝を伐採していただき、大変ありがとうございました。 

お蔭様できれいな桜並木でした。 

 さて、「ゴミポイ捨て」について、私達、交･安･協大壇分会は年２回分会管内のゴミ拾いを会員達が

早朝から協力し管内をきれいにしています。残念ながら夕方にはレジ袋に入ったゴミが捨てられてい

ます。日曜日の休みは、もう少し寝ていたいのを我慢してゴミ拾いに協力してくれました。こんなこ

とが何年も繰り返しています。他にゴミ拾いを見かけるのは老人達です。気の毒に思います。何とか

市から「ゴミ捨て禁止」に号令を出してください。また、早朝の犬の散歩の「フン」も同じです。 

【申出者と電話連絡し、必要に応じて対応する旨お伝えしました】 

 

２３ 二本松三中校門前の自動車待機所設置について <平成２９年８月２５日> 

                                    （杉田地区保護者） 

 「山の上の第三中学校通学路をなんとか!!」 

下校時刻、雨の日の校門前は送迎車で大混乱!!子供を乗せたはいいが帰れない、動けない。（杉田･原

セ方面）両方に、途中２～３カ所車の待機所がほしい！山でスペースは確保できると思いますがどう

でしょうか？事故など起きる前に対策をお願いします。 

※ちなみに、杉田小学校前の道路を広げる対策は数年後のようですが、非常に遅いですね。もっと早

くにやるべきだったのでは。 

【内容を確認しました。貴重なご意見ありがとうございました】 


